

# 体育大会のスローガン 決定!!

『走れ! 翔べ! 光輝け!

塙中元鬼 燐え上がれ!!

このスローガンは1年5組 勝間 唯乃さんの案  
選考した理由は塙生1人1人が轟く一生懸命です  
取り組み一丸となって体育大会を成功させようという  
意志が感じられたからです。

「翔べ」というのを「羽」いう字にした理由はただ飛ぶ  
というだけではなく、大空にはばたく様子を表現したかった  
からだそうです。

アンケートにご協力ありがとうございました。体育委員会

瞬間  
colorful  
stop.

発行者  
土屋・宮下  
発行日  
5月9日

## 放送委員会

放送委員会は、昨年度までリクエストの  
テーマを決め、募集をしていましたが、  
今年度からは、リクエストのテーマを決めず、  
自由にリクエストを受け付けてます。  
昨年までは放送部よりを発行し、そこに  
リクエスト用紙をつけていましたが、  
今年からはリクエストBOX前に設置します。  
リクエストは自分の持っているCDでお願い  
します。

## 心理テスト

この記事の下部分を見ないで  
四字熟語を三つ書いて下さい。

1( ) 2( )  
3( )

1つ目に書いたものはこれまでの人生  
を、2つ目は恋愛について、3つ目  
はこれから的人生を表しています。

## 今月の旬の野菜

じゃがいも

菜は、じゃかい  
もです。じゃか  
いもは、おな  
かを温めて消化  
吸収を高める  
とともに、胃の  
機能を調節して  
胃酸の分泌を整  
えてくれます。胃痛  
や潰瘍性の腹痛を  
和らげる効果もあ  
ります。また、  
食べ方は、オテト  
サラダや肉じゃが  
など色々なおい  
しい調理方法があ  
ります。

## 編集後記

一年生の皆さん、都合は決まった  
でしょうか。皆さんに来年に引きと  
二年生の先輩となり、教える側の  
立場となります。今、先輩の負け  
所は引きついでるようにしていきまし  
ょ。又、三年生は一年生の後はいじで  
ま、教える側の立場にならうたので  
一年生に良い所を、教えてあげまし  
ょ。そして、三年生は、引退組  
の前です。なので、悔いのこころな  
いように、毎日の練習をこなす  
一層